

## *LA RELATION ENTRE LE CORONA ET LA REVUE PAYAM ...*

Depuis plus d'un mois, je ne reçois plus aucun numéro de la revue Payam à mon cabinet.

Qui en est responsable ?

La Poste de Nice ? La négligence de ses employés ?

Quel est mon recours ?

Me plaindre à la Direction en précisant que je reçois à mon domicile les divers rappels de taxes et d'impôts bien que celui-ci soit situé géographiquement bien plus loin que mon cabinet ?

Tout à fait par hasard, j'ai rencontré une employée de La Poste qui a été une de mes anciennes patientes. Je lui expose la situation. Elle sourit en me disant : « Ce n'est pas la faute de La Poste mais celle du Corona ! C'est le Corona qui a tout chamboulé ! Espérons que tout rentrera dans l'ordre d'ici un mois et je suis sûre que vous recevrez tous les numéros d'une seule traite ! »

Je m'étonnai : « C'est la faute du Corona ? Mais alors quel est ce mal étrange, sans pitié qui m'empêche de recevoir mes revues ? »

Le discours du Président Trump m'est revenu à l'esprit où il nommait ce virus, le virus chinois. J'étais satisfait d'avoir trouvé une réponse et un responsable. Mais ma joie fut de courte durée puisque le Président des Etats-Unis s'est également mis à l'appeler le Coronavirus.

L'être humain a besoin de trouver un responsable quand il lui arrive un malheur.

J'étais noyé dans mes pensées lorsqu'un « savant » comme il se nomme lui-même, un « chercheur », le Docteur Ali Karami me donna la réponse.

Dans un entretien télévisé, utilisant un langage facile pour être compris de tous, il expliquait les tenants et les aboutissants de ce virus qui frappe les uns et les autres sans distinction.

« Il y a 5 ans, disait le Docteur Karami, alors que j'enseignais la biologie synthétique à l'université, trois iraniens et deux américains financés par une fondation Bahaï faisaient des recherches sur un projet nommé « Le génome iranien ». Je suis un savant iranien et vous pouvez vérifier qu'en 2013, j'avais déjà évoqué ce travail. Aujourd'hui, notre génome est entre les mains des américains et le régime sioniste. Savez-vous que 25000 génomes sont entre leurs mains ? Et qu'ils sont capables de fabriquer des virus spécifiques pour chaque récepteur ? N'allez pas dire que le Docteur Ali Karami est victime de l'imaginaire de la théorie du complot ! Non ! Un des universitaires américains a lui-même avoué être capable de fabriquer des virus spécifiques dans des laboratoires. »

Le Docteur Karami rajoute : « Regardez la spécificité étrange de ce virus du Corona ? Je m'y suis intéressé dès son apparition en Chine. Et, j'ai relevé le nombre croissant de morts en Italie. L'Italie est située en Europe, mais la science génétique a démontré que le génome italien est quasi semblable à celui des iraniens. J'ai beaucoup étudié des articles dignes de foi, montrant que les populations qui ont le même génome sont en danger vis-à-vis d'un microbe ou d'un virus spécifique qui ont un tropisme pour les cellules d'un receveur.

La question est la suivante : « Est-ce que le Coronavirus a été manipulé pour attaquer une race spécifique ? Est-ce un virus pour s'attaquer à l'Iran ?

Le docteur Karami va plus loin « Ces gens-là que manipulent-ils dans leur laboratoire ? (Je ne sais pas qui sont « ces gens-là » pour le Docteur Karami, Dieu seul le sait !).

Un savant russe a affirmé que les américains avaient déjà le vaccin anti-corona depuis un an et qu'ils avaient vacciné toute leur armée. Aujourd'hui c'est nous qu'ils ont contaminé. Les chercheurs qui travaillent dans le régime sioniste ont fabriqué un virus qui n'agit que sur les iraniens. Les italiens, dont le génome est semblable à celui des iraniens, sont les victimes collatérales de ce crime »

Cela rappelle étrangement la peste qui a sévi au XIVème siècle en France. En 1347, il y eut une pandémie de peste dans la ville de Strasbourg. Elle tuait tous les jours des centaines de personnes. En ce temps-là aussi les gens ont cherché un responsable et ils l'ont trouvé. Israël, en tant qu'état, n'existait pas encore, mais les juifs étaient nombreux à vivre à Strasbourg. Les « chercheurs » ont découvert donc que c'étaient « eux » les responsables de cette épidémie. Ils ont arrêté 2000 juifs et les ont brûlés vifs en 1349.

Eh oui ! Monsieur le « chercheur » lorsque l'homme ne trouve pas une raison scientifique à ces malheurs, il cherche un responsable, un bouc émissaire.

Hélas ! Pour des raisons qui ne peuvent être développées dans cet article, dans l'inconscient collectif, le bouc émissaire est souvent le juif.

Que repose en paix Lahouti, grand poète iranien du début du XXème siècle qui disait :

« *Que tombe en ruine  
La maison des ignorants* ».